



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO**
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 21
1 de agosto de 2023

“Dios creó a todas las criaturas con amor y bondad, grandes, pequeñas, con forma humana o animal todos son hijos del Padre y fue tan perfecto. De nada sirve caminar a cualquier parte para evangelizar al menos que nuestro camino sea nuestro evangelio”.

(San Francisco de Asís)

Con esta exhortación de San Francisco de Asís, quiero elevar una acción de gracias por las manifestaciones de solidaridad y cercanía que me han enviado por la sensible pérdida de mi progenitor, desde lo más hondo de mi corazón en nombre propio y el de mi familia estaremos eternamente agradecidos, al igual de las palabras a nuestros docentes que, de la misma manera. Han experimentado la pérdida de un ser querido. Dios les bendiga.

Así mismo, doy gracias a Dios por la oportunidad que nos dio de celebrar los 70 años de fundación del colegio el cual agradezco la colaboración del consejo de padres de familia, quienes nos ayudaron a la realización de este evento espiritual que engrandece nuestra labor de evangelización a través de la educación. Con los padres de familia se celebrará este acontecimiento con el festival gastronómico y II muestra empresarial que se llevará a cabo el 17 de septiembre el cual cierra este año de jubileo. Desde ya esperamos contar con su colaboración.

Como es tradicional se enviará en la próxima circular el bono de solidaridad por familia para comenzar los proyectos que se tienen con la parte de infraestructura.

A manera de información general, se han terminado el proyecto de mejora del salón de eventos, baños y duchas de la piscina, el cual fue entregado a satisfacción a la comunidad, esperando que estos espacios mejoren la calidad estudiantil tal como se ha venido trabajando. Seguiremos en estas acciones de mejora de los espacios escolares, de acuerdo a nuestras posibilidades, tal como lo he dado a conocer al Consejo de Padres de Familia.

PRUEBAS AVANCEMOS

De acuerdo a las exigencias del Ministerio de Educación Nacional, se ha programado la presentación de las pruebas AVANCEMOS de los grados tercero a undécimo de manera virtual el próximo 4 de agosto, estas pruebas se harán desde el hogar de cada uno de los estudiantes con orientación remota de los docentes. Los estudiantes deberán presentar las dos pruebas propuestas por el Ministerio y los resultados de estos, se convierten en evaluación del segundo indicador del tercer periodo. Cabe anotar que, en plataforma se colocarán aquellas asignaturas que estas pruebas no evalúe.

Los estudiantes de preescolar a segundo se diseñará una prueba para también ser evaluados de manera remota, esta información se dará a conocer oportunamente con los orientadores de estos grados.

El próximo 3 de agosto, los estudiantes de grado noveno a undécimo, a parte de estas pruebas, tendrán la presentación de pruebas SABER en las instalaciones del colegio en jornada académica. esto con el fin de continuar la acción de mejora para los resultados de pruebas SABER.



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO**
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 21
1 de agosto de 2023

Debido a quejas de algunos padres de familia sobre la rotación de docentes, nuevamente les informo que esto se debe a que son los docentes que han pasado su carta de renuncia por aspectos como no identificarse con el carisma institucional o trabajo en el extranjero. Estos temas han sido socializados con la presidenta del Consejo de padres de familia del colegio; si algún padre de familia desea mayor información con gusto se responderá, lo que por confidencialidad se pueda responder, para no infringir el habeas data de los docentes.

Anuncio el pronto retorno del profesor José Luis Escobar Hincapié, sin embargo, debido a su condición estará supeditado a las recomendaciones que emita el cuerpo de médicos que lo están atendiendo para impartir clases, esto significa que, la docente María Alejandra Bedoya Cañón, continua en sus labores de docencia en las áreas asignadas.

JORNADA DE DESPARASITACIÓN.

El Colegio San Francisco Solano se une a través del plan de intervenciones colectivas de salud pública, participando en la jornada de desparasitación masiva antihelmíntica en nuestras instalaciones, dirigida a los estudiantes entre los 5 a los 14 años de edad:

Invitamos fraternalmente a la comunidad a participar de dicha estrategia contemplada en dos fases:

- Fase de alistamiento: se entregarán y posterior a la recolección de consentimientos informados a cada uno de los alumnos con el fin de ser firmados por el padre o acudiente, donde autoricen la desparasitación, fecha 03 de agosto al 14 de agosto 2023.
- Fase de administración: el medicamento a administrar es (Albendazol 400 mg dosis única) a cada uno de los escolares previa autorización de los padres o cuidadores desde el 22 de agosto al 08 de septiembre, para lo cual se enviará cronograma con anterioridad.

Esperamos contar con su autorización para continuar nuestro compromiso con la salud de nuestros estudiantes.

ASPECTO FINANCIERO.

Nos encontramos en el segundo semestre académico el cual invito, fraternalmente a los padres de familia, a tener al día su compromiso financiero con el colegio, ya que, a raíz de las diferentes situaciones administrativas del país, estos están afectando el presupuesto del colegio y, como ente prestador de servicio debemos cancelar oportunamente las obligaciones financieras. Les recuerdo las obligaciones que se contrajeron cuando se firmó el contrato de prestación de servicios.

INSCRIPCIONES Y ADMISIONES 2024.

De acuerdo a nuestro cronograma institucional se encuentran abiertas las inscripciones para estudiantes nuevos para el año 2024 para los grados preescolar a noveno, esperamos su colaboración en la difusión de este mensaje, para continuar nuestra labor de evangelización educativa.

Fraternalmente


Fr Hernando Contreras Narvaez Ofm

Rector

rectoria@sansolano.edu.co

